



いいで

学校便り 第8号

喜多方市立山都小学校

平成28年9月5日(月)
文責 校長 菊地 誠

新しい先生が着任しました。

2学期から新しい先生が山都小に着任しました。鈴木祐太郎先生、菊地かおり先生、ブローン・アーロン・マイケル先生の3人の先生です。鈴木祐太郎先生は、病休の白井秀樹先生の補充で、今年福島大学を卒業したばかりの体育が専門の先生です。主に5年生を中心に社会、体育、図工、音楽、3年、4年、6年の理科、なかよしの自立活動を担当します。スポーツと食べる事が大好きなフレッシュな先生です。菊地かおり先生は、矢部恵梨子先生の代わりの学校司書の先生です。毎週月曜日に来校し、子どもたちが、より図書に親しむ事ができるように図書室の運営にあたります。アーロン先生はALTのリンジー先生の代わりの英語の先生です。アメリカのオクラホマ州の出身で、2013年から会津若松で英語講師をしてきました。会津が大好きで会津弁も得意だそうです。毎週木曜日に来校し、5、6年生を中心に指導します。背の高い愉快的な先生です。新しい3人の先生、今後もよろしくお願い致します。



鈴木祐太郎先生



菊地かおり先生



アーロン先生



6年生 最後の水泳記録会

校内水泳記録会が行われました。

8月31日、台風一過の青空の下、校内水泳記録会が行われました。1、2校時が下学年、3、4校時が上学年です。今までのプールでの学習の成果を十分に発揮していました。上学年の最終種目のミックスリレーは大いに盛り上がりました。校内新記録が下学年で2つ、上学年で6つでした。6年生にとっては、最後の水泳記録会となりました。応援いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

地域の子どもは地域で守る。

すでにお知らせの通り、1学期に2回ほど不審者に関する情報が寄せられています。いずれも松ヶ丘地区から学校までの間での目撃情報であることから、夏季休業中はプール指導の際は臨時のスクールバスの運行をお願いし安全確保に努めてきました。9月から防犯協会山都支部の協力を得て、朝の登校時は子どもたちの登校を見守っていただいています。昨年度より、山都小では全戸を対象に「避難の家」をお願いしているところです。子どもたちにも何か危険な目にあったら近くの家へ逃げ込むように指導しています。不審者への対応で一番効果的なのは、地域の方々の目です。ご家庭にいるお年寄りの方々などに、登校時、下校時、帰宅後など、犬の散歩のついでに近くの子どもの様子を見守っていただければありがたいです。大切な山都の子を地域の目で守りましょう。